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Protokoll 

Jahreshauptversammlung 17.07.2006 

Anwesende Mitglieder: 14 (beschlussfähig) 

Der Vorstand begrüßt das neue Vereinsmitglied Armin Jaeschke. 

Das Protokoll des Vorjahres wird verlesen. 

1. Spielbetrieb 
Der Vorsitzende Werner Reichow leitet die Versammlung mit einem Rückblick ein. Mit dem Aufstieg 

der 2. Mannschaft in die Kreisklasse und der 3. in die A-Klasse verlief das vergangene Jahr sehr 

erfolgreich. Die diesjährige Kreisversammlung  verlief ereignislos. Es wird festgehalten, dass die 

Mannschaftsaufstellungen bis Ende August eingereicht werden müssen. 

Zusatzturniere wie die Bezirks-Einzelmeisterschaften wurden ausgerichtet, es folgt eine 

Zusammenfassung von Vincenzo Giacopelli.  Es haben 11 Spieler teilgenommen, aus unserem Verein 

haben Daniel Häußler und Vincenzo Giacopelli durch den 3. und 4. Platz die Möglichkeit der 

Kandidatenturnierteilnahme. Es steht in Aussicht, die Veranstaltung nächstes Jahr wieder in 

Ostfildern auszutragen. 

Die Organisation von Turnieren wird durch die Resonanz in der Presse positiv aufgenommen. 

Das Vereinsturnier verlief organisatorisch nicht zufriedenstellend. Da nicht alle Partien gespielt 

wurden, muss die Siegerehrung verschoben werden. 

Der neue Webauftritt  mit Jugendwerbung wird positiv hervorgehoben, und eine Werbewirkung 

bescheinigt. 

2. Kassenbericht 
Einnahmen:  

Ausgaben:  

Barbestand  

Gesamtbestand  

Die Einnahmen gliedern sich in: 

 

 

 

 

Die Ausgaben in: 

Abgaben Württ. Schachverband:  
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Kontostand:, € 

Gesamtbestand:, € 

Ein Abendessen der 3. Mannschaft wird finanziell geplant.  

Die Kassenprüfung bezeichnet die Kasse als „in Ordnung“. 
Entlastung des Kassierers wird einstimmig beschlossen. 

3. Jugendarbeit 
Vincenzo Giacopelli zur Jugendarbeit: Es findet ein Anfängerkurs seit letztem Jahr statt, 8 Kinder 

haben sich angemeldet, 4 Kinder sind bis heute dabei,  somit kann die Sache als Erfolg gewertet 

werden. Im September ist wieder ein neuer Kurs geplant. Das Jugendtraining freitagabends findet mit 

ca. 5 Teilnehmern im Durchschnitt statt. Kurzzeitig war eine Jugendmannschaft gemeldet, dennoch 

musste dies durch sehr unregelmäßige Teilnahme aufgegeben werden. Die Organisierte Teilnahme 

an offenen Turnieren wird angeregt. 

4. Presse 
Der verfügbare Platz in der Stadtrundschau ist zu gering, es sollte überprüft werden, ob eine 

Ausweitung des Platzes möglich ist. 

5. Diverses 
Der Vorstand wird als ganzes entlastet. Die Entlastung fand einstimmig statt. 

Roman Schenk regt einen erneuten Versuch des Freilandschachs in der Parksiedlung an, nachdem 

sich die Teilnahme im vergangenen Jahr verlaufen hat. 

 


